

PRIMERAPERSONA

“Se dispuso de un equipo de contingencia básico (dos técnicos y dos conductores) para realizar turnos de apoyo al Cesfam de Trehuaco”.

Christian Diaz,
director del SAMU Araucanía Sur, por despliegue en Ñuble.

“Llamamos a las familias a que inscriban a las personas electrodependientes en el registro oficial de la empresa y de la SEC”.

Nelson Sánchez,
jefe de Servicio al Cliente,
Frontel Cautín.

“Por unanimidad, se determinó que vamos a solicitar declarar emergencia agrícola para la Región de La Araucanía”.

Carlos Labrín,
seremi de Agricultura, a nombre de la Comisión Regional de Emergencia Agrícola.